
 

 

 

 

Agence Communale Postale         

Madame Valentine Chassot, 

secrétaire d’accueil à la mairie, prendra en 
charge la gestion de l’agence postale 
communale. Pour ce faire, elle suivra une 

formation au sein de la Mairie de Martignat 

qui gère ce dispositif. L’ouverture à Dortan 
est prévue le 24  mai. Les responsables de 

la Poste seront présents pour nous 

accompagner dans la mise en place du 

bureau de poste. Le mobilier adéquat et le 

matériel informatique seront fournis par la 

Poste. Les horaires d’ouverture seront : de 

8h45 à 12h00 du lundi au vendredi. 

 

Dématérialisation des démarches administratives 

Aujourd’hui afin de ne plus gaspiller autant de papier et de 
faciliter les procédures d’urbanisme comme les permis de 

construire, la commune de Dortan a opté pour la 

dématérialisation des demandes ; celle-ci sera obligatoire dans 

un avenir proche. Nous sommes pour l’instant dans un système 

mixte où la demande peut encore se faire par papier. Nous 

sommes conscients du bouleversement que cela peut causer à 

certaines personnes. Le personnel communal reste à votre 

disposition pour vous aider dans les procédures que vous 

pourriez avoir à mettre en œuvre. 

 

Nettoyage de la Cité  

Depuis l’automne, les services techniques ont commencé le 

nettoyage de la Cité. Les cités inoccupées sont rendues 

inaccessibles, les espaces verts à l’abandon sont assainis et 
débarrassés de tout objet encombrant. Le but de cette 

opération est de sécuriser les cités vides afin d’éviter les 
squatters humains ou animaux. Les habitants pourront ainsi se 

promener sans crainte dans les espaces verts nettoyés. En effet, 

il sera difficile aux rats de se cacher et aux frelons de faire leur 

nid. Nous remercions les services techniques pour leur diligence 

et leurs initiatives.  
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Centre d’Incendie et de Secours de Dortan 

 

 

Les Amis de la Chapelle de Bonaz 

L'association « Les amis de la chapelle de Bonaz » était 

en sommeil depuis 2019, suite au COVID. 
Une assemblée générale a été organisée fin janvier 
2023 afin de statuer sur l'avenir de l'association. Les 
habitants de Bonaz avaient été invités à participer à 
cette réunion. 

 
Malgré une faible participation, de nouvelles recrues 
ont rejoint l'association pour impulser un nouveau souffle 
et renforcer l'équipe en place. 
L'organisation de futures expositions est envisagée ainsi 
que des manifestations festives pour permettre aux 

habitants de se rencontrer dans la convivialité. 
Le calendrier des manifestations sera finalisé prochainement, mais nous pouvons d’ores et déjà vous 
annoncer que la prochaine exposition aura lieu le weekend du 10 et 11 juin. 
                 Bernadette Violy, nouvelle présidente 
 

Cimetière : reprise des tombes 

Cette année, la commune a décidé de reprendre dix-sept tombes du cimetière qui ne sont plus 
entretenues et parfois même envahies par la végétation.  En effet, les procédures engagées depuis 

plusieurs années ont démontré que les tombes étaient abandonnées. Nous avons choisi les tombes les plus 
vétustes, voire les plus dangereuses et prévoyons d’en reprendre régulièrement afin de préserver notre 
cimetière. 



 

 

Restaurant scolaire école maternelle 

Après l’ouverture du restaurant scolaire aux 
enfants de l’école maternelle « LA SOURCE 

BLEUE », à la rentrée de septembre 2022, il était 

nécessaire d’achever les travaux d’isolation 
extérieure, par un bardage adapté et 

conforme au choix fait lors de l’élaboration du 
projet initial. En effet, suite au dépôt de bilan de 

l’entreprise ayant obtenu ce marché, nous 

avons dû rechercher un artisan, si possible local, 

pour effectuer ce bardage : monsieur LAURAND 

a bien voulu s’en charger. C’est maintenant un 
bâtiment fonctionnel, à l’architecture agréable, 
qui donne entière satisfaction, pour le confort 

des enfants, prenant leur repas sur place. Le 

personnel d’encadrement apprécie également 
l’amélioration de ses conditions de travail. 
Souhaitons que les parents d’élèves concernés 

reconnaissent le bien-fondé de cette réalisation. La municipalité, malgré les contraintes budgétaires, porte 

ses efforts sur les infrastructures qui devraient améliorer la vie des Dortanais.   

 

Nouveaux conseillers 

Melchior Fachinetti et Aurore 

Duplessis ont remplacé les 

conseillers démissionnaires 

Jonathan Cozette et Carminda 

Martins Miranda. Lydie Genaudet 

a été élue 4ème adjointe en charge 

du petit patrimoine et du cadre de 

vie lors de la séance du conseil 

municipal du 20 mars. Par arrêté du Maire, Eric Pauze a été nommé conseiller municipal délégué à la 

communication. 

 

Dortan et son histoire 

      

Le livre sur la commune de Dortan et son histoire 

est en vente à la mairie au prix de 20€. 

Rectification de l’état civil du 
dernier bulletin municipal 

La liste des décès est établie d’après les 
informations en notre possession. Notamment 

quand une personne est domiciliée en EPHAD, 

l’acte de décès est dressé dans la commune de 
cet établissement. Ainsi, nous avons eu la tristesse 

d’apprendre le décès de Madame Thérèse Marie 
BELLOD, née REYBARD le 24 juin 2022 à Groissiat. 

Cette dame était très présente dans la vie du 

club des Cyclamens.  

 

 



 

 

Tribune libre – Expression du groupe majoritaire 

L’esprit d’équipe n’étant plus de mise au sein du bureau exécutif composé des adjoints et d’un conseiller 

municipal délégué, ainsi qu’au sein du groupe majoritaire, j’ai pris la décision de retirer les délégations à 
Gulpéri Bilici, 4ème adjointe.  

La critique systématique, voire le dénigrement, n’apporte rien de constructif à la vie de la commune. Plutôt 
que de casser toutes les initiatives, nous attendions de vrais engagements du groupe minoritaire. Entretenir 

des informations déformées voire incomplètes, c’est quelque part mentir aux citoyens ; notamment en ce 

qui concerne le prix de l’assainissement et de l’eau. Je rappelle que HBA a en charge ces deux 
compétences depuis le 1er janvier 2018. A l’époque, toutes les communes ne pratiquaient pas le même 

montant de redevance, et Dortan figurait dans les communes les plus chères. Mais, il a été convenu qu’une 
convergence tarifaire serait mise en place avec un lissage jusqu’en 2027. Ce qui veut dire qu’en 2027, 
toutes les communes de HBA pratiqueront les mêmes montants de redevance. 

                Marianne Dubare 

Tribune libre – Expression du groupe minoritaire 

Quel sujet aborder dans cette lettre annonçant l’arrivée du printemps ? Si c’était un sujet de baccalauréat, 
on risquerait de rendre copie blanche même au bout de quatre heures de composition tant il est difficile 
de commenter l’in-action municipale. Les projets sont presque inexistants. Des festivités et temps de 

convivialité ont été proposés par les associations et c’est très bien ! Mais cela ne suffit pas à masquer 
l’engourdissement de la majorité. A la question « Mais quand reverrai-je de mon petit village (la mairie se 
bouger) et en quelle saison ? » La réponse est : il va falloir s’armer d’encore un peu de patience pour 
connaître un certain regain. Et, c’est justement bien désarmés que deux conseillers municipaux de la 
majorité ont démissionné. Il semblerait que le trafic soit perturbé non seulement sur la voierie mais à la 
mairie-même de Dortan. Et dire que pendant ce temps-là d’autres petites communes s’engagent et se 
bougent…mais ici c’est Dortan encore ou plus que pour 3 ans !  
                   Lionel Cornaton 
 

La flamme sous l’Arc de Triomphe 

La flamme de l’arc de 
Triomphe fête ses 100 ans. 

Elle passera à Dortan le 

samedi 6 mai à 17h30. 

Cette flamme sera 

conservée pour la 

cérémonie du 8 mai sur le parvis de l’église.  

Le Rallye de la Route de sapins 

L’association de la Route des Sapins organise son 
rallye découverte annuel le jeudi 18 mai. Le 

départ sera donné depuis la place de l’Hôtel de 
ville de Dortan à 9h, et l’arrivée à l’espace Rivoire 
à Vieu d’Izenave.  

 

Dortan Net 

En partenariat avec Dynacité, la commune de 

Dortan renouvelle son opération annuelle 

Dortan’Net. Le 31 mai 2023, nous irons nettoyer le 
secteur de la rue Bellevue. Nous avons besoin de 

vous et vous donnons rendez-vous à 14h. Un 

moment de partage autour d’un goûter aura lieu 
à la fin du nettoyage. 

 

Le Rallye de Dortan 

La commune de Dortan prépare un nouvel 

événement qui aura lieu cet automne. Restez aux 

aguets, plus d’informations très bientôt … ! 

 

 


